

REGLAMENTO II CONTRA RELOJ POR PAREJAS BTT

LA ROMPETEJAS.

El Exc.Ayto de Torrejon de Velasco , organiza la segunda edición de la contrareloj por parejas BTT La Rompetejas , con la cloboracion de Event Sport , que se celebrara el día 23 de Octubre del 2016 a las 09:30 horas, en la plaza de España de la localidad de Torrejon de Velasco. La organización de la prueba esta supeditada a la otorgación de los permisos pertinentes, siendo comunicado a los participantes cualquier tipo de cambio en los horarios o ubicación.

CRONTRA RELOJ POR PAREJAS

: La modalidad de contra reloj por parejas consiste en una prueba contra el cronometro donde cada pareja de participantes, que se consideraran un equipo, tomara la salida cada 1 minuto de tiempo, teniendo la pareja que realizar el recorrido de forma conjunta y teniendo prohibido el circular en pelotón junto con otras parejas, por lo que se establece una distancia de seguridad de 15m entre pareja y pareja, teniendo 30 segundos de tiempo para adelantar a otra pareja rival. En caso de que la organización (que colocara controles no avisados) observe que una pareja incumple esta norma y circula en pelotón aprovechándose del esfuerzo de otra pareja, será sancionada con una penalización de 5 minutos, que se sumara al tiempo final. Los dos miembros de la pareja tomara la salida a la vez y tienen la obligación de cruzar la línea de meta juntos, no separados por más de 5 metros, siendo la sanción en caso de incumplir esta norma de 5 minutos a sumarla sobre el tiempo final en meta de la pareja. Durante el recorrido los miembros de cada pareja podrán ayudarse entre si, a la hora de “relevarse”, compartir agua, reparar averías, empujar uno al otro, etc..... si bien la ayuda externa o de otra pareja supondrá la descalificación. Es obligatorio por parte de los participantes saberse el recorrido , este será publicado por la organización a través de la pagina web www.eventsport.es y redes sociales de la prueba <https://www.facebook.com/LaRompetejas>

SALIDAS:

Se darán cada 3 minutos, empezando a contar el tiempo de la pareja una vez es su turno de salida. La organización hará publico un listado de salidas, que también se colgara en el tablón de anuncios de la zona de salida, para que todas las parejas sepan cual es su turno de salida. La organización llamara por orden a las parejas para que acudan a la carpa de salida, desde la cual se comenzara la prueba.

La pareja que llegue tarde a su salida deberá comenzar la prueba cuando se lo indique la organización para no entorpecer el desarrollo de la prueba, si bien su tiempo empezara a contar desde su hora de salida programada.

En caso de no presentarse una pareja ya inscrita a la prueba y con horario de salida asignado, se respetaran igualmente los horarios de salida de cada pareja, con la excepcionalidad de que en el momento en el que correspondiese la salida a la pareja no presentada, nadie tomara la salida.

Los horarios de salida no se variaran bajo ningún concepto ya que cualquier cambio puede influir al resto de participantes.

RECORRIDOS Y CUIDADO DEL ENTORNO:

a) La organización será responsable de la señalización y control de los circuitos. Los participantes se comprometerán a respetar las reglas de la competición, así como a conocer el recorrido de cada segmento.

b) El circuito estará abierto al tráfico a excepción del recorrido que transcurra por Torrejon de Velasco en el que miembros de Policía Local y Protección Civil se encargaran del corte de tráfico .

c) El organizador se reserva el derecho a modificar el itinerario y neutralizar la totalidad o parte de la prueba si las circunstancias así lo requirieran.

CRONOMETRAJE CON CHIP:

El control de tiempos se realizara mediante chip, el cual estará ubicado en la placa de dorsal que se sitúa en la parte delantera (manillar) de la bicicleta. La citada placa de dorsal tendrá que ser devuelta tras la prueba, y está completamente prohibido su modificación, recorte, plegado, etc... bajo descalificación.

La placa de dorsal deberá ser colocada en la parte delantera del manillar, sujeta por las bridas que la organización proporcionara a los participantes, no pudiendo ser colocado en ningún otro lugar, bajo des- calificación de la pareja.

CATEGORIAS:

Masculina: Parejas formadas por dos integrantes masculinos.

Femenina: Parejas formadas por dos integrantes femeninos.

Mixta: Parejas formadas por un integrante masculino y otro femenino.

La edad minima de los participantes para poder participar en la prueba será de 18 años

Se establece también la categoría local para la primera pareja local con mejor tiempo , donde ambos miembros de la pareja tendrán que inscribirse como tales y acreditar ante la organización que pertenecen a la localidad de Torrejon de Velasco.

ENTREGA DE TROFEOS:

La entrega de trofeos se realizara 5 minutos después de que la última pareja en tomar la salida haya concluido la prueba. Para recibir trofeo es completamente obligatorio estar presente en la ceremonia de entrega de trofeos, los dos miembros de la pareja. Durante la prueba se irán "cantando" los tiempo de los participantes y su posición en la clasificación en "vivo" gracias al cronometraje con chip, y una vez terminen todas las parejas se publicara la clasificación final con el tiempo de todas las parejas participantes, y tras pasar 5 minutos de su publicación, si no media reclamación alguna se procederá a la entrega de trofeos a las diferentes categorías.

INSCRIPCIONES:

Para poder participar en la prueba será obligatorio estar inscrito previamente, debiendo realizar la inscripción por internet, donde hay que cumplimentar los datos exigidos en la TPV ON LI- NE y realizar el pago de la misma. Se establece un límite de 150 parejas, una vez alcanzada esta cifra no se permitirán mas inscripciones, no permitiéndose inscripciones el mismo día de la prueba.

Plazos y precios de inscripción: Del 19 de Septiembre al 21 de Octubre , se establece un precio de inscripción por pareja de 25€ (12,50€ por participante)

Una vez inscrita una pareja, se permitirán cambios en los integrantes de la pareja hasta el día 21 de Octubre, por lo que a partir del 22 de Octubre no se permitirán cambios. Con la inscripción tienes derecho a la bolsa del corredor, cronometraje con chip, avituallamientos post carrera, regalo del participante, sorteo de regalos, etc...

POLITICA DE DEVOLUCIONES.

Una vez realizada la inscripción para la prueba LA ROMPETEJAS a celebrar el día 23 de Octubre de 2016 en Torrejon de Velasco el participante acepta el reglamento de dicha prueba sin devolución de la inscripción realizada..

DONDE INSCRIBIRME:

Online : WWW.SPORTMANIACS.COM

Tienda Fisica :

Bicicletas Gil , C/Brasil 6 , Fuenlabrada.

HORARIOS:

8:00 A 9:30 Entrega de dorsales.

09:30 :Reunion Tecnica (Asistencia obligatoria por al menos un miembro de cada pareja)

10:00 Salida de la primera pareja.

Mas Informacion : WWW.EVENTSPORT.ES